

Merche García arrasa en Grecia en el Mundial de Grappling

LUCHA

La gijonesa Susana González logró el bronce en la categoría de menos de sesenta kilos

J. L. GONZÁLEZ

GIJÓN. Doble éxito asturiano en el Mundial de Grappling y Grappling GI que se celebra en la ciudad griega de Loutraki. La sargana Merche García logró el oro en la primera modalidad en la categoría de 90 kilos sub-17, el tercero consecutivo en su carrera, mientras que la gijonesa se hizo con un bronce en la de 60 kilos. Ambas tendrán hoy la oportunidad de conseguir otro metal en la competición de Grappling GI.

Merche García acudió a la competición con la idea de revalidar su título. Y lo consiguió, mostrando su dominio en una disciplina en la que acumula tres oros consecutivos. Comenzó su andadura en el torneo contra la polaca Karolina Karalus, a la que ganó 9-2 a los puntos. En su segundo combate se impuso por sumisión a la ucraniana Anna Serzhaniuk. La también ucraniana Tetiana Tkachyk también cayó a los puntos ante la sargana, mientras que a la griega Margarita Batso-gianni la venció por sumisión. Cuatro combates y cuatro victorias para Merche García, que tiene muchas opciones de hacerse también con el oro en la jornada de hoy en Grappling GI.

Por su parte, Susana González se impuso en sus dos primeras peleas. Venció por sumisión a las kazajas Anastassiya Krasnolutskaya y Alina Sardarbekova. Su siguiente duelo la midió a Aleksandra Petukhova, a la pos-



Susana González y Merche García, ayer, con sus medallas. E. C.

tre ganadora del oro. Cuando el marcador iba 0-2 a favor de la gijonesa, una llave de brazo acabó con su combate. En la pelea por

el bronce, Susana González volvió a vencer, cerrando el combate con un mataleón cuando el marcador reflejaba un 9-1 a su favor.

Las dos luchadoras asturianas, que pertenecen al gimnasio gijón Bandog, donde llevan años entrenando juntas, se medirán hoy a diferentes rivales para tratar de seguir engrasando un palmarés que acumula numerosos éxitos en los dos casos.

Las dos luchadoras asturianas tiene nueva oportunidad de medalla en la jornada de hoy en la disciplina de Grappling GI

✓ Pablo Carreño estará en el equipo español que luchará por la Copa Davis

TENIS

El asturiano acompañará a Alcaraz, Granollers, Munar y Pedro Martínez en la fase final de Bolonia

E. G.

GIJÓN. El capitán del equipo español de Copa Davis, David Ferrer, ha designado a Pablo Carreño como quinto integrante del conjunto que buscará la ensaladera en Bolonia (Italia) del 18 al

23 de noviembre. El gijones completa un quinteto en el que también están Carlos Alcaraz, Jaume Munar, Pedro Martínez y Marcel Granollers. Carreño jugó un papel vital para que España esté en esta fase final del torneo al lograr el quinto punto en la eliminatoria contra Dinamarca, completando la remontada después de ir 0-2 abajo.

La elección de Carreño, que ha jugado once eliminatorias a lo largo de su carrera, deja definitivamente fuera a Alejandro Davidovich, que este año ha alcan-

zado cuatro finales, además de las semifinales en Montecarlo, y que por primera vez se ha metido entre los quince mejores tenistas del mundo. El malagueño, sin embargo, no acudió a ninguna de las dos eliminatorias previas contra Suiza y Dinamarca, alegando sendas lesiones, y no representa a España desde septiembre de 2023.

España, que busca en Italia la séptima ensaladera de su historia, jugará los cuartos de final del torneo contra la República Checa de Jiri Lehecka, Jakub Menšík y Tomas Machac el 20 de noviembre, y podría cruzarse en semifinales con el ganador del duelo entre Argentina y Alemania. En la otra parte del cuadro se medirán Italia, sin Jannik Sinner, ante Austria, y Francia contra Bélgica.

MÁS DEPORTE



La selección infantil que venció en Galicia. FBMPA

BALONMANO

Asturias infantil ilusiona ante el Nacional

A. I. Las selecciones cadete e infantil del Principado cumplieron con creces el objetivo de coger ritmo en su primer test de cara a los nacionales, que se celebrarán la primera semana de

2026 en Cataluña, en el Torneo de Galicia, que se disputó el pasado fin de semana en Santiago de Compostela. El papel más destacado fue el de las infantiles que se proclamaron campeonas al vencer a las anfitrionas (19-22) y al equipo de Oporto (8-31). El equipo masculino cayó ante el combinado luso 31-30 y ante los gallegos (38-36).



Los representantes asturianos con los técnicos. FED. DE JUDO

JUDO

El Principado destaca en la fase de sector

A. I. Gran actuación del equipo asturiano en la fase sector del Campeonato de España absoluto celebrada en La Coruña. Los judokas del Principado lograron once medallas, (6 de plata y 5 de bronce) y consiguieron 9 plazas

para la final nacional. Las medallas de plata las consiguieron: Álvaro Simancas (-60 kg), Naya- ra Cuervo (-52 kg), Alba Ferre- ras (-57 kg), Elisa Fernández (-63 kg), Sergio González (-100 kg), y Jonathan Fernández (+100 kg). Los bronces de Alejandra Pérez (-70 kg), y Lucía García (-78 kg), les dan plaza para la fase final, junto a Noa Fernández, clasificada directamente para Madrid.



La representación asturiana en Madrid. FDIPA

ESQUI

Notable papel de los esquiadores asturianos

A. I. La pista de esquí indoor Madrid Snow fue la elegida para el arranque de la Copa Cordillera 2025-2026 de esquí alpino U14-U16, con la celebración del II MAF CUP INDOOR. En el primer

eslalom, destacar los merecidos octavos puestos de Daniela Fernández-Miranda Díaz (Aller Esquí Club) en la categoría U16 mujer, y Nicolas Fernández Fernández (Club Alpino Peñaubina) en la categoría U16 hombre. Además, Sofía Orejas Morado (Aller Esquí Club), logró un 12º puesto en la categoría U16 mujer.